



Bild: pixabay

# Wir sagen herzlichen Dank für die wundervolle Zusammenarbeit!

Es naht wieder die Weihnachtszeit. Somit ist es angebracht, auf das vergangene Jahr zurückzublicken und festzustellen, dass wir gemeinsam **VIELES** erreicht haben. Es war gewiss ein anstrengendes Jahr für uns alle. Deshalb nehmt Euch jetzt die Zeit, um Euch zu erholen und mit den Liebsten ein gesegnetes Weihnachtsfest zu feiern.

Vielen herzlichen Dank an Alle, die sich in den Wohnbezirken, Ortsteilen und Pendlerorten für ihre Kolleginnen und Kollegen und für ihre Mitmenschen eingesetzt haben und mit vielen Aktionen die IG Metall in den Wohnbezirken, Ortsteilen und Pendlerorte repräsentiert haben.

Ohne Euer Engagement wäre die IG Metall Wolfsburg ein großes Stück ärmer!

Ein gesegnetes Weihnachtsfest, Gesundheit und Zufriedenheit für das neue Jahr wünschen Euch

Andreas Sorge, Christian Matzedda, Jacqueline Kurek (Jacky), Kim-Marvin Trippler und Harald Errerd

als Team der Wohnbezirksarbeit in der IG Metall Wolfsburg